

## SAINT-MARTIN-DE-BOSCHERVILLE

## Des randonneurs gourmands et généreux



Christine Pérignon a reçu un chèque de 10.000 euros pour Vie et Espoir

Une belle manifestation, empreinte de générosité et de partage avait lieu dimanche dernier dans la commune, organisée avec le soutien du comité des fêtes de Saint-Martin-de-Boscherville, de la municipalité et de nombreux sponsors.

500 personnes sont venues composer les rangs d'une grande randonnée gourmande, à la découverte de la richesse faunistique et floristique des marais de bord de Seine et de la forêt, et du patrimoine ancestral de

la commune. Cinq pauses gourmandes ont permis de redonner des forces aux randonneurs, grâce à quinze chefs de l'association Les disciples d'Escoffier. Ces amoureux de la cuisine, qui ont fait le serment de transmettre, de servir et d'honorer la cuisine, sa culture et son évolution permanente, sont surtout très emprunts de solidarité et de générosité et mettent souvent leur talent au profit d'une cause caritative.

La bonne cause, c'était l'association Vie et Espoir, représen-

tée dimanche par sa présidente Christine Pérignon. Leur but est de soutenir et d'améliorer le quotidien des enfants atteints de leucémie ou de tumeur cancéreuse, ainsi que leurs parents et amis. Christine Pérignon a ainsi reçu un chèque de 10.000 euros à l'issue de journée.

Un marché de producteurs locaux était dans le même temps proposé sur la place de la mairie et un concert de l'orchestre et du chœur du CHU de Rouen a été offert après la remise de chèque.



Plus de 500 personnes étaient présentes à cette manifestation

Rencontre amicale  
des artistes et

18 artistes ont exposé leur talent du

À l'occasion des visites d'ateliers d'artistes, organisées par la Métropole Rouen Normandie, les artistes boschervillais avaient choisi de se regrouper et d'exposer leurs œuvres à la salle polyvalente.

Sous l'égide de la section SMB Arts du comité des fêtes, ce rassemblement est l'occasion pour eux de passer un bon moment, d'échanger, de discuter autour d'un brunch, et pour le grand public de voir l'étendue du talent des

## YAINVILLE

## FOOTBALL

## Des progrès da



Les jeunes filles ont étrenné leur no

Le week-end dernier, l'équipe première se déplaçait en amical à Fauville, avec le désavantage de rester sur une prestation très mitigée et de rencontrer une belle équipe qui évolue en R2 avec un coach qui connaît particulièrement bien la Boucle... Bien en place et avec un esprit irréprochable, les rouges ont offert une belle opposition à l'équipe de leur ancien coach. S'ils s'inclinent 2-1 ils auraient peut-être pu espérer un peu mieux avec une frappe sur le poteau.

Les réservistes se sont imposés face à Gruchet 2-0, buts de Gaëtan et Bastien. À noter, les premiers pas, à ce niveau, de deux